
PV Réunion 21 février 2024 

 

Debrief Jobday : 

Cette année on a fait avec Croco Expo (anciens du CP). Debrief avec eux assez tard dans la soirée, donc 
tout le monde était saoul. Ils nous proposaient une réduction de 1000 euro si on signe de refaire avec 
eux, donc on a rien décidé car on était saoul.e. 

Les bacs de la boulangerie ont disparu ? Non, dans la brol. 

Rodolphe dit qu’il y avait trop de bouffe. La bouffe du traiteur est pas ouf (nos sandwich ont l’air 
meilleurs). Mais on ne peut pas donner aux entreprises qui payent le même repas que celui pour les 
étudiants (qui sont gratuits). 

Seul problème hier : le parking du S est réservé, mais on ne réserve pas vraiment les places (juste on 
prévient les gens habituels de ne pas venir). Donc hier il n’y avait pas assez de place, une entreprise a 
dû bouger sa voiture. Une entreprise a reçu un avertissement de la sécu.  

Thibo : on a une autorisation d’utiliser le parking, sous réserve qu’il y ait de la place. Avant, on réservait 
la rue mais c’était trop cher. Faut discuter avec les autorités de l’ULB. 

Bilan final est plus haut que celui de l’année passée, alors qu’on avait moins d’entreprises. Elles 
payaient plus cher cette année.  

 

TB Infernal : 

 TB avec le CP, le droit et Solvay, avant de faire le carré infernal tous infernal. On a déposé un projet 
aux autorités, mais iels ne sont pas d’accord pour la date choisie (27 mars). On a proposé un nouveau 
projet, mais donc on ne sait pas s’il y aura. 

Lucas : event refusé car trop proche de la brassicole. Bières spéciales iels n’aiment pas, trop de bruits 
pour les riverains. On ferait moins de bières spéciales, jusque 20h. 

Capture de drapeau entre les cercles. Bcp de bières et BBQ. Début du printemps, il fera beau. 

 

Debrief Interfacs : 

??? 

 

Remise de diplôme : 

Que pour les blues normalement, mais les autres gens peuvent quand même passer (Victor a dit) (Raf 
et Ysa vont passer). 

 

Conférence du 22 février : 

Conférence sur la transition numérique et utilisation des terres rares. Rare que le CdS coorganise des 
conférences, donc c’est cool. C’est fait par le Sito, team librex et jsp qui. 



C’est à 18h30, il y a un drink. Puis 4 intervenants (chacun.e a son sujet). Pas très long, genre 2h. 

 

Soirée vieilleux, phlogistique : 

Cool de rencontrer les vieilleux. Iels sont vieilleux mais ils sont quand même cool. Iels ont aimé la 
fresque, qu’on change le chant, donc iels sont vieilleux mais pas cool. 

 

Phlogistique et Nucleus : 

Florian présente les ordres. 

(voir les slides de présentation) 

Le coin vleck est en fait un coin vieux ? Mais est-ce qu’il y a vraiment des vieilleux qui viennent, ou que 
des vlecks ? Marie dit oui, Lucas a eu des retours qui disaient non. Problème selon Marie : le coin est 
pour tout le monde, mais les bouteilles gratuites sont que pour les vlecks. 

Martin : pour lui, le vleck est son lien avec le CdS, osef des bouteilles de cava au bal. Pour lui, 
l’important c’est qu’il y ait un lien quand on est plus au cercle. Mais c’est nous qui décidons de ce qu’on 
fait de ces ordres, libre à nous de changer les choses. Ce que représente le vleck est le vrai débat, pas 
celui des avantages des vlecké.e.s et comment ils sont choisis. 

Sophie : si le but du vleck est d’avoir un lien, alors plein de gens n’ont plus de lien car ils n’ont pas été 
vleckés. 

Lucas : il est d’accord avec l’avis de Martin, mais il trouve que cet avis n’est pas partagé par les 
vlecké.e.s qui viennent en réunion (Florian n’est pas d’accord). 

Martin : ça vous appartient de faire le changement. Le plus dur est de le faire accepter des autres. 

Thibo : (il parle bcp mais il a écrit son texte, collez le ci-dessous de grâce). Il précise que c’est son point 
de vue. Conclusion : Thibo ne veut plus être grand commandeur. 

Rodolphe demande qui sera le nouveau.elle commandeur.ice. Son rôle est de faire le lien, donc il faut 
qu’il y en ait un.e. 

Martin : de base, la médaille est faite pour se moquer des légions d’honneur, des médailles 
honorifiques. Vleck veut dire « petit brol ».  Certains jugent que cet aspect s’est perdu. Pour lui, cette 
médaille n’est pas un mérite, mais juste son lien avec le cercle. 

Florian : on n’est pas là pour demander des bouteilles au bal, mais pour rappeler que les ordres existent 
et avant de supprimer, il faut en parler. 

Victor : il dit que le comité a la flemme de payer pour des gens que les vlecké.e.s choisissent, et pas 
eux. Le comité a très peu de retour sur les réunions, sur les votes. 

Marie : il y a des idées pour inclure plus le comité. Le fait que le CdS paie, c’est pour remercier ceux 
qui ont taffé pour le CdS (en mode cadeau). On en discute justement avec vous maintenant pour avoir 
plus de transparence. Quand la raison de ne pas vlecker quelqu’un est parce que la personne est 
agressive, a fait des choses limites, ils ne veulent pas l’annoncer devant tout le monde. Si le comité a 
des arguments en faveur d’une personne, il faut venir nous le dire. Attention à ne pas tomber dans le 
copinage si c’est tout le cercle qui choisit. 



Thibo : une personne qui n’a pas bien fait son travail, il n’aime pas ce terme car on reste étudiant, on 
fait ça bénévolement. Il ne veut plus venir aux réunions justement car il n’aime pas entendre les raisons 
des gens pas choisis. Il pourrait y avoir autre chose pour remercier le comité (en mode rétrospective 
de l’année). 

Florian : il rendait tous les PV publiques. Le fait que le président soit commandeur assure une 
transparence entre l’ordre et le cercle. Le but n’est pas de faire des ragots, mais que les gens soient au 
courant de ce qui les concerne. 

Charles : quand on proposé que le cercle participe au vote, les vlecké.e.s avaient pas l’air chaud. 

Marie : le système qu’un faible nombre de personnes choisissent à elles toutes seules, c’est comme 
les cooptations bureau. Quand on aura une proposition concrète pour donner du poids au comité, il y 
aura une présentation. Elle a peur que les grandes team fassent du copinage si le comité vote. 

Charles : il trouve bizarre que 10 personnes se jugent plus aptes à voter que la centaine de membres 
du comité. 

Victor : on parle beaucoup des côtés pratiques, mais le débat du jour était le côté méritocratique du 
vleck. 

Si on décide de changer les choses, il faut le faire en AG. Quand est-ce qu’on peut en parler avec bcp 
de gens, aussi des vieilleux. Ça pourrait être le commandeur.ice qui crée cet espace de débat. Faudrait 
faire des GT, pas tout le débat serait fait en AG. 


